

Bugatti Super Sport: Ungewöhnliches Design, das nur dem Träger die Zeit auf den ersten Blick offenbart.

Bugatti Super Sport: An unusual design that only reveals the time to its wearer at first.

Worin liegen die Stärken von Parmigiani Fleurier?

Verkaufstechnisch liegt unsere Stärke im After Sale Service, der innerhalb von zwei bis drei Wochen abgewickelt wird. Unsere Kollektionen sind klar auf drei Ebenen strukturiert: Den Bereich Klassik deckt beispielsweise "Tonda" ab. "Super Sport" ist ein Aushängeschild der Komplikation. Die Tischuhr mit islamischem Kalender fällt unter die Rubrik Einzelobjekte. Wir wagen oft Neues und haben keine Angst vor Cross-Partnership. Parmigiani ist stets auf der Suche nach herausragender Qualität. Wenn wir sie nicht selbst machen können, dann kooperieren wir mit den Besten: In der Schweiz wachsen keine Krokodile – also nehmen wir Bänder von Hermès.



What are Parmigiani Fleurier's strengths?

Our greatest strength is our after sale service, which we perform within two to three weeks. Our collections are structured in three levels: The classical level is Tonda. Super Sport is our flagship for complications. The table clock with the Islamic calendar falls under 'single objects'. We aren't afraid to try new things and don't have any reservations about getting into partnerships. Parmigiani is always on the lookout for exceptional quality, and when we aren't able

500 Mitarbeiter mit 50 unterschiedlichen Berufen kreieren 5000 Uhren pro Jahr.

500 employees with 50 different occupations create 5,000 watches each year.

to produce quality on our own, we want to cooperate with the best. So, because crocodiles aren't indigenous to Switzerland, we get our bands from Hermès.



Die Liebe zu Uhren entdeckte Michel Parmigiani bei der Restaurierung historischer Meisterwerke. Michel Parmigiani discovered his love

Michel Parmigiani discovered his love for watches when he was restoring historical masterpieces.

COMPANY

as Designhotel "The Levante Parliament" liegt im Herzen Wiens und bietet mit seinen 67 Superior Zimmern und Juniorsuiten ein einzigartiges Ambiente. Zeitgenössisches Innendesign und moderne Kunst treffen auf die "Klassische Moderne" der Wiener Architektur. Basierend auf den 4 Elementen des Lebens ziehen sich die Merkmale der Elemente wie Feuer, Erde, Luft und Wasser wie ein roter Faden durch das gesamte Hotel. Das Highlight des Restaurants & Bar Nemtoi sind die 4 roten Glasfeuerwände und der 400m² große Innenhof der zum Relaxen und Verweilen im Sommer wie Winter einlädt. Seit 2010 ergänzt ein 50m² großer, modern ausgestatteter Konferenzraum, mit Blick in den ruhigen Innenhof, das Hotelangebot. Ein modernes Hotel, als Ruhepol inmitten der Weltstadt Wien.

Bei Buchung mit dem Code "SUCCEED" gewähren wir Ihnen einen Rabatt von 10 % auf den best-verfügbaren Preis.

he Designhotel "The Levante Parliament" is located in the Vienna city center and offers a unique ambience with its 67 superior rooms and junior suites. Contemporary interior design and modern art unite with the classical modernism of Viennese architecture. The four elements of life - fire, earth, air and water - form the central theme that pervades the whole hotel. The four red glass fire walls are the highlight of the Nemtoi restaurant & bar and the 400sqm inner courtyard is the perfect place to relax in both summer and winter. Since 2010 the hotel offers a meeting room with 50sqm and modern equipment with daylight and facing the quiet courtyard.

We kindly offer you a discount of 10 % of the best available rate at your booking with the code "SUCCEED".









The Levante Parliament

Auerspergstraße 9, 1080 Vienna Phone: +43/1/228 28-0, Fax: +43/1/228 28-28 parliament@thelevante.com,

www.thelevante.com

reservationparliament@thelevante.com